



#Maroc_Le_moussem_du_miel_à_Imouzzer

#Maroc_Le_moussem_du_miel_à_Imouzzer Comme partout dans le monde, au Maroc, il existe plusieurs fêtes nationales mais aussi des fêtes régionales. Le moussem du miel en fait par exemple partie. Découvrez cet événement annuel qui se déroule à Imouzzer, non loin d'Agadir. Chaque année, en juillet ou en août, la région d'Imouzzer célèbre son trésor : le miel. Durant le moussem du miel, la ville d'Imouzzer Ida Outannane et ses alentours organisent des conférences, des expositions, des marchés et des spectacles afin de mettre en valeur les divers miels locaux, connus pour leur haute qualité. On y découvre et goûte des miels de différentes productions : du miel de thym, du miel de cactus, du miel de lavande, du miel d'euphorbe ou encore du miel d'oranger... Pour vous rendre au moussem du miel d'Imouzzer et pour visiter la région, il vous faudra une voiture. Vous pourrez en louer une à l'un des deux comptoirs Hertz d'Agadir : à l'agence de location de voiture d'Agadir même, ou à l'agence de location de voiture à l'aéroport Agadir Al Massira.
Source web Par : hertz